



Traditionsreiche Bootswerft am Starnberger See umfassend rechtlich bei Nachfolgeregelung beraten

München, Dezember 2025

ROHDE BAIER hat die Bernrieder Bootswerft Brünig Fischer GmbH & Co. KG (ehemals: Bootswerft Stephan Fischer GmbH & Co. KG) im Rahmen der Nachfolgeregelung in die nächste Generation umfassend rechtlich beraten. Gegenstand der Transaktion war die Übertragung sämtlicher Anteile an der Komplementärin sowie der Kommanditanteile der Bootswerft auf zwei Nachfolger. Die angesehene Werft wird dabei auch zur Hälfte aus der Gründerfamilie heraus fortgeführt.

Die Bootswerft Brünig Fischer GmbH & Co. KG ist als traditionsreicher Familienbetrieb seit vielen Jahren fest in der Region verwurzelt. Das Unternehmen kombiniert handwerkliche Kompetenz im Betrieb einer Bootswerft mit umfassender Erfahrung im Handel von Bootszubehör.

ROHDE BAIER begleitete die Strukturierung und Umsetzung der Nachfolge sowie die rechtliche und vertragliche Ausgestaltung der gesellschaftsrechtlichen Maßnahmen. Die Transaktion wurde federführend von Partner Dr. Johannes Baier und Associate Sarah Döllekes, LL.M. (London) beraten.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in Frankfurt am Main und München vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von ROHDE BAIER steht Mandanten als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie in allen Fragen des Gesellschaftsrechts zur Verfügung.

Deal Highlights

- Nachfolgeberatung: Familienunternehmen
- Sektor: Industrie | Handwerk
- Transaktion im Mittelstand
- Lead Partner: Dr. Johannes Baier

Partnerprofil

Dr. Johannes Baier ist Gründungspartner von ROHDE BAIER. Er berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit besonderem Fokus auf M&A, Private Equity, Venture / Growth Capital sowie Search-Fund-Transaktionen und leitet das Münchner Büro von ROHDE BAIER.



Kontakt

+49 157 850 18 223

baier@rohdebaier.de



Succession of well-established Lake Starnberg boatyard: ROHDE BAIER advised on transition process

Munich, December 2025

ROHDE BAIER provided comprehensive legal advice to Bootswerft Brüning Fischer GmbH & Co. KG (formerly: Bootswerft Stephan Fischer GmbH & Co. KG) on the transition of the business to the next generation. The transaction involved the transfer of all shares in the general partner (Komplementärin) as well as the limited partnership interests (Kommanditanteile) in the company to two successors. The well-established boatyard will continue to be managed in part by the founding family, which retains a fifty percent stake.

Bootswerft Brüning Fischer GmbH & Co. KG is a traditional family-owned business with strong regional roots. The company combines skilled craftsmanship in operating a boatyard with extensive expertise in the distribution of marine equipment and accessories. It forms an integral part of the cultural heritage of marine life in Bavaria.

ROHDE BAIER advised on the structuring and execution of the succession as well as the drafting and negotiation of all transaction documents relating to the corporate reorganisation. The transaction was led by partner Dr. Johannes Baier and Associate Sarah Döllekes, LL.M. (London).

ROHDE BAIER Rechtsanwälte, with offices in Frankfurt am Main and Munich, combines the quality and experience of major international law firms with a strong focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry expertise. ROHDE BAIER advises clients as a sparring partner on corporate transactions as well as on all matters relating to corporate law.

Deal Highlights

- Succession advisory
- Sector: Industrial crafts
- Transaction in SME
- Lead Partner: Dr. Johannes Baier

Partner Profile

Dr. Johannes Baier is a founding partner of ROHDE BAIER. He advises on national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law, with a particular focus on M&A, private equity, venture and growth capital and search fund transactions and heads the Munich office of ROHDE BAIER.



Contact

+49 157 850 18 223

baier@rohdebaier.de